
  O16 Le pluriel des adjectifs       

Pour former le pluriel d'un adjectif, on ajoute le plus souvent un « s ».

Ex. un grand pied – des grands pieds

Les adjectifs qui se terminent par un « s » ou par un « x » ne changent pas au pluriel.

Ex. un gros pied – des gros pieds

Les adjectifs qui se terminent en « eau » ont leur pluriel en « eaux ».

Ex. un beau rêve – des beaux rêves

Les adjectifs qui se terminent en « al » ont leur pluriel en « aux ».

Ex. un géant colossal – des géants colossaux

Sauf => banals, bancals, navals, fatals, natals


